
第５回江刺３小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：30開会 

 

３ 協議事項 

  協議に先立ち質問あり 

・学校同士の部会等で話し合われている内容について、報告できるものがあれば説明願いた

い。 

→４月から円滑な生活、学習がスタートできるよう３校の先生方と協議を進めている。２学

期に何らかの交流ができないか模索している。 

→３校の副校長が集まり、来年度からのＰＴＡ規約、行事等の内容について江刺一中のもの

を参考にしながら擦り合わせを行っている。原案が出来たら市教委に報告する予定。 

 

伝統芸能伝承活動の取扱いについて 

― 意見無し 原案のとおり決定 ― 

 

４ 報告事項 

  岩谷堂小学校におけるスクールバスの発着場所について 

― 意見無し ― 

 

５ その他 

・閉校後の空き体育館はどのようになるのか。振興会から利用意向について問い合わせが来

た。振興会のものになるのか。 

→市教委は地元の振興会に利用の意向確認をする。公共的な利用については無償で貸し付け

ることはできるが、光熱水費等は負担していただく。こういった内容を説明しながら意向

確認をする。 

 

 18：52閉会 


